

EE.UU. retirará ayuda a países centroamericanos



La Habana, 30 mar (RHC) El gobierno estadounidense anunció este 30 de marzo, en Washington, que retirará la asistencia directa a El Salvador, Guatemala y Honduras.

El presidente Donald Trump había amenazado con la medida en su cruzada contra la inmigración ilegal.

Medios locales difundieron que por orden del mandatario, el Departamento de Estado inició el proceso de informar al Congreso que tenía la intención de terminar con la ayuda a esas naciones.

El jefe de la Casa Blanca manifestó esta semana que cerraría la frontera con México ante el creciente número de cruces ilegales, y volvió a acusar a esas tres naciones y al vecino del sur de no hacer lo suficiente para evitar tal problema.

Trump dejó ver ayer la proximidad de los recortes, cuando dijo a reporteros: 'He terminado los pagos a Guatemala, Honduras y El Salvador. Ya no hay dinero', una advertencia realizada antes, pero que está vez la administración sí parece estar cumpliendo.

Mientras, algunos de sus asesores han hablado en ocasiones sobre la importancia de la ayuda y la inversión en esos países para evitar el flujo de personas hacia Estados Unidos. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba